

***Demain, quelle Eglise voulons-nous vivre ?***

**Post-it du mercredi 1<sup>er</sup> décembre 2021**

**« Ce qui nous paraît bon dans notre paroisse »**

Aller au culte le soir

Confirmations des jeunes

Ma participation à la Banque alimentaire (du temps de son existence dans la paroisse)

Le WE de paroisse en juin

Le piano au culte du soir

Les groupe de réflexions spirituelles

Deux pasteurs qui s'entendent bien

Le repas après culte

Avoir été logé

Qualité de l'accueil

Fusion des 2 paroisses

La Cène une seule fois par mois, voire par trimestre

Mon premier jour au temple rue Madame voici 60 ans où je pensais trouver des amis

L'aventure de la restauration de la chapelle du Luxembourg

La Sainte Cène tous les dimanches

L'œcuménisme avec catholiques et autres

Mes meilleurs moments sont la prédication

L'accueil fraternel

Une théologie trinitaire solide

Etudes bibliques : recherche et remise en cause d'idées reçues

Les dîners d'après culte le soir

Nouvelle dans la paroisse, j'ai été accueillie ! Malgré moi ! (dessin : un smiley à sourire)

Voyage (style pèlerinage) de 3 à 10 jours en Europe (Taizé ; sur les traces de Luther, Calvin, Zwingli... avec des jeunes à partir de 18 ans

Une église « libérale »

La gaité de la Cène

Groupe d'étude biblique

Voyage

Conférence/sujet de réflexion

Chanter avec le chœur liturgique

Un CP qui assume ses responsabilités

La diversité des activités

Un sens d'engagement fort de beaucoup

Richesses et diversité des prédications

Bon équilibre entre liberté et fidélité à la tradition réformée

La communion tous les dimanches

J'apprécie toutes les activités de cette paroisse et m'en émerveille

La participation des enfants à certains cultes

Conférences thématiques

L'unité dans la diversité : des dons, des activités, des pasteurs, des thèmes spi

Les cultes café-croissants

Les 35-45 et la place donnée à la génération du milieu

L'accueil très ouvert manifesté

La simplicité des cultes

Les prédications qui raisonnent

La fusion de deux paroisses assez différentes, et son succès

La chorale et la Cimade

Les études bibliques variées, pour tout public

J'apprécie tout particulièrement les repas après le culte

Pour un individu un peu complexé : se découvrir des dons cachés

Groupe de lecture de la Bible

Autres meilleurs moments : les réunions du mercredi de réflexion

Des orgues, des psaumes, des cantiques, c'est-à-dire une permanence

Un sens de fraternité et d'accueil des nouveaux

Une chorale ouverte à tous

Le souci d'attirer les extérieurs

Les conférences du mercredi

Conférences

Les repas post-culte !

L'ambiance du culte

Les prédications

La convivialité (repas « comme à la maison »)

Culte

Inviter des personnes extérieures au culte découverte

Les conférences variées